

～道するべ～



生徒部通信 第3号
令和4年7月21日(木)
生徒指導部

高校総体成績報告会



6月7日(火)、本校第一体育館で高校総体成績報告会が行われました。各部とも、精一杯戦った結果を今後の課題も交えて報告していました。(詳細な結果はHPに掲載しています。) 今大会では、**相撲部**が6大会ぶりに団体で優勝、個人戦でも多数入賞しそれぞれインターハイ出場を決めました。**水泳部**は部員2名と少ないながらも、小笠原(3C)が200mと100m背泳ぎで優勝、小笠原(1C)が200m自由形2位・100m自由形3位と入賞し、二人揃って東北大会出場を決めました。**陸上部**は、三上(3C)が走り高跳びで第3位に入賞し、こちらも東北大会出場を決めました。力を出しきった人も出し切れなかった人も、皆さんお疲れ様でした!!



令和4年度交通安全教室 開催



6月10日(金)7校時目に、JAFの渋谷氏を講師にお招きして交通安全教室が行われました。自転車通学が多い本校の生徒に、歩行者や自転車が車からどのように見えているのか、クイズやスライドを見ながら説明していただきました。自転車は軽車両です。被害者にも加害者にもなる可能性があります。乗り慣れているからといって気を抜いて運転していると、取り返しのつかない事態を招く恐れがあります。十分気をつけて運転しましょう。

運動会お疲れ様でした!! ヤッテマレ～今日の主役は私たち～

6月17日(金)、本校グラウンドにおいて運動会が行われました。鈴木聖菜生徒会長(3E)の挨拶や伊藤旭さん(3G)の選手宣誓で開幕した運動会。各クラスで思い思いに作ったTシャツに身を包み、走って笑った運動会はきっと良い思い出になったと思います。そんな思い出をもう一度写真で振り返ってみましょう!



※裏面に続く

最後の運動会、お疲れ様!!



食品科学科 3年



環境土木科 3年



森林科学科 3年



生物生産科 3年

インターハイ・東北大会・甲子園予選壮行式

7月4日(月)本校第一体育館において、インターハイ及び東北大会、甲子園予選に出場する選手を激励するために壮行式が行われました。各部の代表による意気込みや生徒会による応援ムービーで、より一層士気が高まった壮行式でした。選手の皆さん、悔いも怪我も無いように頑張ってきてください。応援しています!!



水泳部



相撲部



ソフトボール部



野球部

令和4年度薬物乱用防止教室 開催

7月7日(木)、五所川原警察署の生活安全課から小山内氏をお招きして、今年度の薬物乱用防止教室が本校第一体育館で行われました。インターネットが普及したことによって、以前よりも簡単に入手できてしまう薬物の危険性や刑罰について、映像も交えながらわかりやすく説明していただきました。昨年度、全国で大麻を所持したり人に譲り渡したりしたとして警察に摘発された人が初めて5千人を超えました。



その内の約7割が20代以下で、高校生と大学生の摘発は過去最多というデータがあります。若者の乱用が目立っていますが、ここ青森県も例外ではありません。遠い所の話と思わず、自ら危険に近づかないようにしましょう。万が一巻き込まれそうな時は、すぐに警察や周りの大人に相談するようにしましょう。